
MONTICHIARI: lL PRIMO CITTADINO A TEMPORADIO

Togni: "Ordinonze da torore
sulle dimensioni delle cittù"

A TempoRadio il sindaco
di Montichiari, Marco To-

gni, ha voluto iniziare da

un'analisi della situazione
Covid nella cittadina di cui
è primo cittadino. Che
desta qualche preoccupa-
zione: "Negli ultimi nove
giorni (Togni era in radio il

27 ottobre, ndr) a Monti-

chiari si sono riscontrati 49
nuovi casi, con i decessi
fortunatamente fermi or
mai da mesi - ha riferito -.

ln isolamento obbligatorio,
perché positivi, ci sono 42
persone, in sorveglianza
sanitaria, perché venuti a
contatto con positivi, 120.

L'età media, inoltre, è pas-

sata da 56 a 54 anni.
Bicordo che rn marzo e

aprile era colpita soprattut-
to la fascia d'età 79-89
anni. L'età si sta quindì

abbassando ed il contagio
si sta propagando tra
ragazzi e giovani, che non
hanno grosse difiicoltà a

Marco Togni

superare il virus, ma che
possono infettare pericolo-
samente genitori e nonni",

ll sindaco ha poi fatto cen-
noaDPCMeOrdinanze
regionali: "Una selva di re-

gole in continuo aggiorna-
mento e che a volte sono di

difficile interpretazione. Alla

fine sono giunto alla con-
clusione che le misure che
possono andare bene per i

Navigli a Milano o piazzale

Arnaldo a Brescia non

sempre sono giuste ed

efficaci nei centri medio -
piccoli - ha argomentato
Marco Togni -. I divieti
dovrebbero essere mag-
giormente articolati. in so-
stanza, magari lasciando
più libertà ai sindaci. Se
no, non moriremo di Coro-
navirus, ma moriremo di

fame..,". Poi sul vaccino
anti-influenzale: "Abbiamo

avuto degli incontri con
Asst del Garda e partirà la
campagna con i medici di

base che hanno aderito,
Non avendo aderito tutti,
pero, ci è stato chiesto di

fornire, come Comune, uno
spazio per le vaccinazioni.
Abbiamo messo a disposi-
zione il PalaGeorge e le

vaccinazioni si faranno dal
15 novembre al 31 dicem-
bre". Sulla vicenda del
depuratore delle acque del

Garda, Marco Togni ha

commentato: "L'Ato ci ha

convocato, precisando che
la decisione non è della
conferenza dei sindaci. ll

che è lalso, perché la legge
regionale prevede che il

parere della Conferenza
dei sindaci sia non solo
obbligatorio, ma addirittura
vincolante, trattandosi di
decisioni che sono inerenti
il ciclo idrico integrato".

La diretta è, come di con-
sueto, disponibile sul sito
www.temporadio.it.
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